

Artikel vom 20.09.2023

Empfang bei der Firma Bergler

Mit den Gewerbegebietsunternehmen im Austausch



Wieder waren viele Unternehmerinnen und Unternehmer der Einladung des CSU Ortsverbands Weiherhammer gefolgt und kamen zum Gewerbegebietsempfang zusammen. Vorsitzender **Severin Hirmer** begrüßte mit Hausherr **Thomas Bergler** die Gäste in einer seiner Hallen. Gekommen waren zum Austausch **Bürgermeister Ludwig Biller, CSU-Fraktionschefin Nicole Presche, Gemeinderatsmitglied Wolfgang Krauß, JU-Chef Luis Heibl** und weitere Vertreter der CSU.

Der CSU in Weiherhammer ist die Rolle der Gewerbe in der Gemeinde bewusst und ist Ansprechpartner für die großen und kleinen Probleme der Unternehmen. Der Austausch beim Empfang trägt dazu bei und ist ein Zeichen der Wertschätzung.

Ein herzliches Dankeschön an Thomas Bergler, der für den diesjährigen Empfang die Örtlichkeit stellte.